
学校評議員からの主なご意見 

 

 

・高い入試倍率を維持し、高レベルの入学者を確保できていると思います。 

 

 

・ミクニレッスンの代わりに東急ホテルズ総料理長による食育を導入するなど、具体的な対応を 

とっており、素晴らしいと思います。 

 

 

・教育の質向上のため、新任教員対象とした年 3～5 回の校内研修を実施、また、中堅・ベテラン 

教員についても外部研修に積極的に参加しており、継続して進めて頂ければと思います。 

 

 

・分け隔てなく児童一人一人の学習への取り組み姿勢から中身の違いを把握し、足りない分や足り 

ていない分を補う（それが教育）ことで、次はできるようになるように指導していくことだと思 

います。現状、全てにおいて実施されていると思います。 

 

 

・コロナ禍での日々変わる状況と判断の中で、事故無く大過なく過ごされたことが、何よりも素晴 

らしいのひと言に尽きると思います。 

 

 

・コロナ禍で児童も教職員も様々な難題に直面しましたが、皆で力を合わせて乗り越えてきたこ 

とでしょう。その経験により、今後、様々な困難があっても乗り越えていける逞しさが身につき、 

オンライン授業などの ICT 化の取り組みも一気に進んだと思います。 

 

 

・なかなか収まりのつかないコロナ禍において、細心の注意を払い状況を注視しながら年度教育計 

画を確りと進められたことは、校長をはじめ教職員皆様の努力と行動力の賜ものと思います。 

 

 

・コロナが第 5 類に分類され、これからが急ピッチで元に戻して行くこととなります。今後に期待 

しております。 

 

 


